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标 题 关于联通武汉音乐学院滨江校区与解放路校区的建议

代表姓名 楚 俊

案由：

武汉音乐学院滨江校区和解放路校区分布在花堤街东西两侧，直线距离不足

100米。受疫情和花堤街改造进度影响，现阶段师生不能直接

通行，需绕行彭刘杨西路，通勤长度约为1.1公里。师生日常通行较多采用电动自

行车，存在较大安全隐患和不良社会影响。现阶段电动自行车保有量约为1500辆，

9-11月以来日均擦碰事故10起，严重事故1起（学生驾驶电动自行车相撞，其中1名同学

面部碰伤严重，缝12针），存在较大安全隐患。由于电动自行车较多，上下课高峰

期，几千人在校门口造成拥堵严重，被抖音评为“武汉最难校门”，也影响到了

彭刘杨西路一带的交通秩序，社会影响差。

建议：

在政府依托武汉音乐学院优质资源建设“华中音乐谷”的同时，也应想方设

法解决选区单位的现实问题。为降低武汉音乐学院师生通勤安全隐患，消除社会不

良影响，若当前暂无法按照规划拓宽花堤街，建议先行实施部分路段，修建人行通

道，连接音乐学院东西校区，暂缓学院燃眉之急。


